



Interesante cita del Plan Municipal de Drogas sobre la prevención

Redacción

El Ayuntamiento, a través de su Plan Municipal de Drogas, organizó una charla-café para padres y abuelos con el fin de facilitar información relativa a la prevención de drogodependencias y el uso de las nuevas tecnologías. La iniciativa tenía interés también para aquellos colectivos almadenenses interesados en las temáticas abordadas.

Durante la sesión se explicó a los participantes lo que se debe hacer cuando en la educación de las jóvenes generaciones es necesario hacer frente a algo que no es conocido. En concreto, qué hacer para prevenir el consumo de drogas y a qué peligros se enfrentan los hijos en Internet, fueron algunas de las cuestiones que se desarrollaron y que, como bien indicaron los organizadores, exigen de los actual sociedad una información real y bien fundada.

El formato de la convocatoria permitía crear un ambiente distendido, fomentando así la participación y la discusión de estos temas, junto a profesionales que dieron respuesta a todas las cuestiones planteadas e inquietudes. Además, esta cita da pie al diseño futuro de algún tipo de taller práctica que permite profundizar en estas materias.

Además, se puede seguir haciendo uso de los recursos del Plan Municipal de Drogas, independientemente de ésta y otras actividades, a través del coordinador del citado programa, que se puede localizar a través del número de teléfono 926 264 526 o en la dirección de correo electrónico info@almadenenmarcha.es.

Rafael Sánchez, Ramona Grande y la Banda Municipal fueron distinguidos durante el acto

La localidad se reunió en torno al Día de Almadén

Redacción

"Almadén será este año patrimonio de la humanidad", porque su impronta en la economía y cultura industrial mundial y, sobre todo, "la vida dejada en las entrañas de la tierra por miles de mineros durante 2.000 años de forma ininterrumpida se lo merecen". Así lo dijo el alcalde, Emilio García Guisado, en el acto Institucional celebrado en la ciudad del mercurio para conmemorar el Día de Almadén, al celebrarse 593 años desde que la ciudad adquirió el título de Villazgo en el año 1417.

Este día, institucionalizado en 2005, ha vuelto a conmemorar el otorgamiento de la Carta Puebla a Almadén para que todos sus vecinos "podamos sentirnos identificados y orgullosos de nuestro origen como pueblo y cultura", de ahí que este año se haya homenajeado al periodista y locutor de la Cadena Cope Rafael Sánchez, a la colaboradora y creadora social fallecida

Ramona Grande y a la Banda Municipal del municipio, que cumple 125 años desde su creación.

En el acto el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, reconoció la labor de los mineros de Almadén, "olvidados tras haberlo dado todo por este país durante 20 siglos" y que "merecen como nadie la declaración de Almadén como patrimonio mundial" en la reunión que celebrará la UNESCO en Brasil y a la cual concurre junto a Eslovenia y Méjico a través de la 'Ruta Mercurio-Plata en el Camino Real Intercontinental'. El alcalde, que alabó a los

homenajeados, dijo que "nunca debemos olvidar nuestros orígenes y valorar, en su justa medida, a los hombres que viajaron a Sevilla en 1417 para reivindicar nuestro derecho a convertirnos en ciudad" y apeló a la "esperanza en el mañana" para que "todos juntos sigamos trabajando como ellos hicieron en la construcción de un mejor futuro para todos los almadenenses".

En el acto, cargado de una profunda emotividad por parte de los homenajeados y presentes, se reconoció como ciudadana ilustre a la fallecida Ramona Grande, por

su claro compromiso con la vida social y cultural de Almadén y con los más desfavorecidos; recogió esta mención el que fuera su marido, Gregorio Quintana.

Además, el reconocido y prestigioso periodista almadenense y locutor de la Cadena Cope Rafael Sánchez fue reconocido como 'Hijo Predilecto' de la ciudad, por la divulgación nacional del nombre de Almadén en sus numerosos trabajos en radio y televisión.

Sánchez, "de sangre roja como el cinabrio", dijo que "en el dial de su corazón" siempre ha estado su pueblo y, como hijo de minero, criticó la "injusticia que se ha cometido con ellos y con el pueblo que los vio nacer" que siempre ha sido "orgullo nacional, la Joya de la Corona y venero de riquezas para España".

El acto concluyó con la entrega de la Medalla de Oro de la ciudad a la Banda Municipal de Almadén, que el próximo mes de diciembre cumplirá 125 años de existencia.



CENTRO
ALFARERO
LA ESTACIÓN

Antigua Estación de Renfe,
Carretera de Villamayor s/n.
13.440, Argamasilla de Calatrava
(Ciudad Real).
926 411 781 - 649 346 868
lealarias@telefonica.net

ALFARERÍA POPULAR
CERÁMICA DE DISEÑO
CURSOS PARA TODAS LAS EDADES
AULA DE LA UNIVERSIDAD POPULAR

